

PREMIER PAGES DE L'ABONNEMENT
 Edition Quotidienne.
 De 12 à 6 Mois 1 Mois 1 Mois
 POUR LA FRANCE 21.00 8.00 3.00 1.00
 POUR L'ÉTRANGER 25.00 9.00 3.50 1.25
 Les abonnements se soldent invariablyment d'avance

Le Numéro



Cinq Sous

PREMIER PAGES DE L'ABONNEMENT
 Edition Hebdomadaire.
 De 12 à 6 Mois 1 Mois 1 Mois
 POUR LA FRANCE 21.00 8.00 3.00 1.00
 POUR L'ÉTRANGER 25.00 9.00 3.50 1.25
 Les abonnements se soldent invariablyment d'avance

L'Abcille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRATURE.

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS.

Journal Français Quotidien.

NOUVELLE-ORLÉANS, MARDI MATIN, 23 FEVRIER 1904

Fondé le 1er Septembre 1827

L'Abcille de la Nouvelle-Orléans
 NEW ORLEANS FREE PUBLISHING CO. LIMITED.
 325 rue de Chartres
 New Orleans et Newville
 Entered at the Post Office at New Orleans as Second Class Matter.

POUR LES PETITES ANNONCES DE MARIAGE, VENTE ET LOCATIONS, ETC., QUI SE SOLDENT AU PRIX REDUIT DE 10 CENTS LA LIGNE, VOIR UN AUTRE PAGE.

DEPECHE

Télégraphiques

NOUVELLES Américaines

ET Etrangères.

Le roi Edouard.

Portsmouth, Angleterre, 22 février.— La chute du roi Edouard sur le croiseur Cumberland qu'il inspectait, a été sans importance. Il n'en a pas souffert et a vaillamment de bonne heure ce matin l'école navale de commandement à Whale Island inspectant les quartiers des officiers et des troupes et assistant à une attaque à terre d'une brigade navale.

Le roi a assisté ensuite à des exercices de torpilleurs et à des expériences de submersibles à l'île Portsea.

Il a présidé un dîner hier soir.

Le Carême à St-Petersbourg.

St-Petersbourg, 22 février.— La semaine du carnaval s'est terminée samedi soir et toutes les classes de la population ont commencé hier à observer le carême, plus rigoureusement même que d'habitude, en faisant pénitence et priant pour le succès des armes russes.

Le Tsar passera la semaine au palais d'hiver à Jeïner, et immédiatement après la cour se transportera à Tsarkoe-Selo, la résidence favorite du Tsar.

Vues du baron Hayashi.

Londres, 22 février.— Les derniers avis reçus par le baron Hayashi, le ministre japonais dans la Grande-Bretagne, le portent à croire que les troupes japonaises n'entreprendront pas de mouvements offensifs dans la Mandchourie avant deux ou trois mois.

Nous avons trouvé la Russie si peu préparée, a-t-il dit, que je ne serais pas surpris si les troupes japonaises se contentaient de s'organiser, de s'avancer un peu à peu pendant les progrès de la construction du chemin de fer vers la rivière Yalu. La Russie paraît moins bien préparée que la Chine ne l'était en 1895.

Le baron Hayashi n'ajoute pas foi au rapport que 2,500 soldats russes ont été tués dans un engagement entre des navires japonais sur la rivière Yalu. Il dit qu'il n'y a pas de troupes japonaises assez fortes dans ces environs pour infliger une pareille perte.

Le ministre croit que les Russes ont à peine 100,000 hommes dans la Mandchourie.

Vaisseau russe Perdu.

Che-Foo, lundi, 22 février.— Le capitaine du steamer allemand Pronto qui vient d'arriver de Dainy affirme que outre le torpilleur Yenesel, accidentellement détruit par une de ses propres mines, les Russes ont perdu par accident, le 12 de ce mois, un petit croiseur dont on ne connaît pas le nom.

En voulant éviter les torpilles le vaisseau s'est heurté aux rocs et a sans doute glissé dans l'eau profonde où il a sombré. Il n'y a pas eu de pertes de vies dans l'accident.

Les autorités russes persistent à dire qu'il n'y a rien de vrai dans l'histoire que 1000 soldats japonais débarqués dans la baie de Pigeon ou Dove, ont été annihilés.

Port Arthur est entièrement dépourvu de bouf et de légumes et s'approvisionne faiblement à Dainy.

Les troupes sont expédiées en toute hâte vers Yalu en vue d'une expédition. Le Pronto a été envoyé de Port Arthur à Dainy pour prendre les réfugiés, qui comprennent particulièrement des Japonais.

En quittant Port Arthur avec toutes les lumières éteintes, le Pronto a été bombardé par un croiseur russe. On a expliqué plus tard qu'il avait été pris pour un torpilleur japonais. L'entrée de Dainy est garnie de mines. Les flottes russe et japonaise n'ont pas été vues sur le passage conduisant à ce port.

Le petit vaisseau russe dont la destruction est rapportée dans les dépêches précédentes était probablement le Boyarin, que l'on disait avoir été détruit par une mine à Port Arthur le 13 février et qu'un autre récit déclarait avoir heurté les rochers en essayant de recueillir plusieurs mines remontrées à la surface pendant un violent ouragan.

Un rapport du désastre publié à St-Petersbourg annonçait que le équipage entier du Boyarin, composé de 157 hommes, avait péri.

DECISION

Tribunal de la Haye.

La Haye, 22 février.— Le tribunal d'arbitrage qui avait en considération les réclamations des puissances de blocus, pour le traitement préférentiel de leurs réclamations contre le Venezuela, a décidé à l'unanimité que les trois puissances, la Grande-Bretagne, l'Allemagne et l'Italie ont droit à une préférence de trente pour cent des droits de douane à Guayra et Puerto Cabello, et que les litigants paieront leurs propres frais dans les procédures et diviseront également les frais du tribunal. Les Etats-Unis sont chargés d'exécuter la décision du tribunal d'ici trois mois.

En rendant son jugement le tribunal a fait observer qu'il s'était guidé d'après la loi internationale et l'équité de la cause, et que les protocoles signés à Washington depuis le 13 février 1903 et particulièrement le protocole du 7 mai, dont le caractère obligatoire ne peut pas être mis en doute, ont formé la base légale de sa sentence, qu'il n'a pas le droit de discuter la juridiction de la commission mixte à Caracas ou la nature des actes de guerre des puissances qui avaient établi le blocus ou de décider si ces trois puissances avaient épuisé tous les moyens pacifiques pour prévenir la nécessité d'user de la force.

Le tribunal a décidé qu'il pouvait seulement certifier que depuis 1901 le Venezuela avait refusé l'arbitrage proposé en plusieurs circonstances par l'Allemagne et la Grande-Bretagne, et qu'après la guerre aucune paix formelle n'a été conclue, que les mouvements des puissances en question avaient été arrêtés avant qu'il eût été fait droit à leurs réclamations, et qu'en plus la question du traitement préférentiel avait été soumise à l'arbitrage.

Le tribunal déclare que ces faits lui ont fourni des preuves en faveur du grand principe d'arbitrage dans toutes les phases du conflit international. Le gouvernement du Venezuela lui-même avait reconnu en principe la justesse de ces réclamations, tout en ne reconnaissant pas celles des puissances qui n'avaient pas établi le blocus, et jusqu'à la fin de janvier 1903 il n'avait pas le moindre protesté contre la requête d'un traitement préférentiel. Pendant toutes les négociations diplomatiques le Venezuela a constamment fait une distinction entre les puissances alliées et neutres.

Ces dernières n'ayant pas protesté contre les réclamations des premières, soit à la fin de la guerre, soit immédiatement après la signature du protocole du 13 février, le gouvernement du Venezuela a consenti à offrir des garanties spéciales pour l'accomplissement de ses engagements, mais seulement pour les puissances alliées.

La bonne foi qui devrait diriger toutes les relations internationales impose le devoir au tribunal de déclarer que les mots "toutes réclamations" employés par la république du Venezuela dans les négociations avec les représentants des puissances alliées ne pouvaient se rapporter qu'à ces dernières puissances.

Les nations neutres pouvaient à certains égards profiter des circonstances créées par les opérations de la guerre sans acquérir de nouveaux droits, les droits déjà acquis restant acquis.

En conclusion les Etats-Unis sont simplement chargés de faire observer la décision regardant les faits.

Une fois la décision rendue le président Mouravieff, le ministre de la justice russe, a déclaré dans une courte allocution que le jugement avait été atteint après une enquête minutieuse et impartiale.

Comme tous les actes humains, a-t-il ajouté, la décision est sujette à être critiquée, mais maintenant qu'elle est donnée tout le monde devrait l'accepter.

L'arbitrage commencé en temps de paix s'est terminé au milieu de sinistres actes de guerre qui ont été un terrible obstacle dans la voie de la lumière et du progrès.

Un dépit de la bonne volonté, hélas! personne n'est à l'abri d'une attaque hostile.

Une nation est forcée d'accepter la guerre quand la défense légitime de son honneur et de sa liberté est en jeu.

La juste Providence qui régle les combats établira les droits de chacun et à la fin de cette guerre entre des peuples européen et asiatique ces droits se manifesteront de nouveau.

A VLADIVOSTOCK.

Nagasaki, Japon, 22 février.— Le vapeur Stolberg est arrivé de Vladivostock avec vingt étrangers blancs, quinze cents Chinois et cinquante Japonais.

Il ramène en outre quarante survivants du vapeur japonais Naconoura Maru coulé par l'escadre de croiseurs de Vladivostock le 11 février. Deux hommes de l'équipage ont été noyés pendant le transbordement aux navires russes. Les survivants ont été bien traités et ont reçu des billets de retour.

L'escadre de Vladivostock avait l'intention de bombarder Hakodate, mais un ouragan de neige a empêché les navires de pénétrer dans le détroit de Tsuruga. Les Russes ont l'intention de tenter de nouveau d'atteindre Hakodate en mars avec les croiseurs, cinq torpilleurs et un transport.

Les civils de Vladivostock ont reçu l'ordre de partir, à cause de la rareté des vivres, le gouvernement accaparant tout ce qui est disponible. Les Chinois, frappés de panique, partent en masse.



Un Agent de Change définirait les biscuits soda ordinaires (généralement humides et mous) comme du "WATERED STOCK."



Un marin définirait le **Uneeda Biscuit** (Toujours sec et léger) comme un petit "PLEASURE SMACK."

Uneeda Biscuit

est du stock préféré—le choix de tout le monde —et tout le monde apprécie ses excellentes qualités—toujours propre, sec, léger et croustillant dans un paquet à l'épreuve de l'air.

5^c

NATIONAL BISCUIT COMPANY

Chute du roi Edouard.

New York, 22 février.— Le roi Edouard a été très incommodé pendant l'inspection du croiseur Cumberland, par des lésions qu'il s'est faites dans une chute, dit une dépêche de Portsmouth, Angleterre, à l'"American".

Le roi visitait Portsmouth au cours d'une inspection royale des stations navales, et il prit la décision d'examiner en détail le Cumberland.

Il se promenait sous le pont blindé quand, bien que le navire fut brillamment éclairé à l'électricité, son pied heurta le seuil d'une porte à compartiment et lui fit faire un faux pas qui entraîna sa chute.

Il se fit du mal à la jambe en tombant, mais il déclara le mal léger, et bien que boitant il se rendit à terre presque sans aide.

Plus tard la douleur s'accroissant le forger de s'asseoir pendant qu'il assistait aux exercices gymnastiques aux casernes navales.

La mission des fonctionnaires japonais aux Etats-Unis.

Paris, France, 22 février.— Les fonctionnaires japonais réitérent que M. Takahashi, vice-président de la Banque du Japon, et le baron Kaneko, qui partent de Tokio le 24 février chargés d'une mission aux Etats-Unis, ne se préparent pas à entamer des négociations avec le gouvernement de Washington. Ils affirment que ces fonctionnaires vont aux Etats-Unis pour se rendre compte du sentiment américain au sujet de la guerre en Extrême-Orient.

Vues d'un diplomate chinois.

New York, 22 février.— D'après une dépêche de Berlin au "World", le ministre chinois aurait dit dans une interview, que la neutralité de la Chine n'était que temporaire; que personne, pas même les meilleurs diplomates, ne pouvaient dire à quel moment il se produirait un changement dans l'attitude de la Chine.

Il ne faut pas oublier, a dit le diplomate, que la guerre aura lieu dans la Mandchourie, sur le territoire chinois, et que l'excitation des Chinois s'accroîtra à mesure que les hostilités se poursuivront. On peut donc s'attendre à ce que le gouvernement chinois décide un jour que la neutralité n'est plus possible ou désirable.

Trente mille soldats chinois, bien disciplinés sont déjà postés dans la province de Chli prêts, à se rendre au premier appel de Pékin dans la Mandchourie.

Débarquement de Russes.

New York, 22 février.— Le bruit court que des cuirassés russes sont actuellement entre le Japon et la Corée, dit une dépêche de Tokio à l'"American".

Les transports allant de l'autre côté sont en conséquence fortement escortés. La préfecture de police a reçu un télégramme du premier magistrat de l'île de Miyake, au sud du golfe de Corée, lui disant que douze Russes ont débarqué dans un canot d'un croiseur dans l'Ofing le 19 courant. Leurs mouvements ultérieurs ne sont pas rapportés, mais on s'en enquiert. L'équipage du Tamagama Ma-

tu, qui est arrivé à Shimonosek.

dimanche, rapporte que ce vaisseau a été suivi par quatre cuirassés, d'un point à sept milles au large du port de Tusan jusque près de l'île de Tsu Shimu, où la poursuite a été abandonnée.

Dépôts d'étain.

New York, 22 février.— De grands dépôts d'étain ont été découverts à Bower Burmah, près de la frontière siamoise, par le colonel K. M. Fox, à la tête d'une troupe d'ingénieurs, dit une dépêche de Colombo, Ceylan, au "Times". On a trouvé aussi du charbon dans le voisinage. Les dépôts d'étain sont aussi vastes, dit-on, que ceux des Straits Settlements.

Grande conflagration.

Chicago, 22 février.— Le feu a partiellement détruit aujourd'hui le bâtiment occupé en partie par le théâtre de l'Alhambra, un hôtel et des appartements. La structure avait trois étages et faisait face à l'avenue Archer, et aux rues State et Dix-Neuvième.

Après que l'incendie fut éteint les cadavres de trois personnes, deux hommes et une femme, qui avaient été suffoqués, ont été trouvés dans les ruines. Beaucoup d'autres ont failli périr. On attribue le feu à un fourneau surchauffé dans le sous-sol du restaurant Alhambra.

Etranglé par un fou.

Columbus, Ohio, 22 février.— Hugh A. Huntington, un patient de l'hôpital d'état de Columbus, a été étranglé par son compagnon de chambre nommé S. A. Kirschmair. Les deux étaient légèrement atteints d'aliénation mentale.

EPARGNEZ DU TEMPS

— ET DE —

L'ARGENT

En Envoyant Chercher de Suite au Exemplaire de

L'Annuaire de Soards

DE 1904,

QUI VIENT DE PARAITRE.

Il contient plus de CHANGEMENTS et de NOUVEAUX NOMS qu'en aucune année précédente. Vous saurez du temps de l'argent et de l'emplacement de votre procureur de suite un annuaire. Les adresses sont instantanées. Pensez donc! Il ne coûte que 1 5-5 Cents par Jour, Esant à 96 00 pour 365 Jours.

Prix total \$4.00 par express, \$6.40, expédié au reçu du prix.

DANIEL J. SULLY
DANIEL J. SULLY & COMPANY,
 BANQUIERS ET COURTIERS.
 611 rue de la Liberté, New York, N.Y.
 Membres de la New York Cotton Exchange, New York Cotton Exchange, Liverpool Cotton Association, New York Stock Exchange.